



## Quelques temps forts du Consistoire...

### Culte CANTATE à Rittershoffen : Dimanche 18 mai 2014

L'église protestante de Rittershoffen était comble pour la 26ème rencontre des chorales du Consistoire de Hatten pour un culte festif sur le thème du chant et de la musique d'Eglise. Rassemblant les chorales de Hatten, Betschdorf et Niederroedern, ainsi que d'excellents musiciens tels que le pasteur Jean Schwach au violon, Cathy Lindemann à l'orgue, Martin Kraemer et Alfred Meyer aux trompettes, l'assemblée a vécu un temps fort particulièrement émouvant. Plus de 70 personnes se sont associées au repas de midi qui a suivi.



### 50e anniversaire de l'église de Hatten

La paroisse de Hatten a fêté, le **25 mai dernier**, le 50ème anniversaire de son église. L'ancienne église, construite en 1784, a été détruite le 14 janvier 1945 pendant la bataille de Hatten, lors de l'opération "Nordwind". Les cultes ont été célébrés pendant 20 ans dans une simple baraque en bois. Et ce n'est que le 7 mai 1964 que la nouvelle église a été inaugurée.

### La chorale CHOR'ESPERANCE et les chorales d'enfants

#### ARC en CIEL

de Niederroedern et Seebach

sous la direction de Lydia Rohé

ont donné leur concert

de fin d'année scolaire,

**le dimanche 6 juillet**

au profit des sinistrés de Lauterbourg

**Plateau : 700 euros! Bravo les jeunes !**

